



WM FEIER 2023



Nachdem man mehrere Versuche gestartet hatte, den Gewinnern der Weltmeisterschaft die Ehre zu erweisen, jedoch immer wieder verschieben musste, wegen dem einen oder anderen seinen Verpflichtungen, konnte man dies dann endlich unter der Form einer kleinen WM-Feier am 28.01.2023 ausrichten. Zu diesem kleinen Event wurde der Nationalkader der WM 2023 in Trier eingeladen, sowie die beiden abdankenden Coachs Berto Bargagna und Jemp Schnorbus. Ein Dankeschön ging ebenfalls an den anwesenden Sponsor Materiaux Wilwert von Sanem, sowie den Schöffen der Petinger Gemeinde Herr Halsdorf Jean-Marie und Mertzig Romain. Mit einer kleinen Geste bedankte sich Jean-Marc



Hoffmann, Präsident der Sportsektion, im Namen der FLQ bei den Tandem Weltmeisterinnen Keller Martine und Parracho Mandy und den Tandem Weltmeister Fuchs Chris und Zels Chris für ihre fantastische Leistungen während dieser Weltmeisterschaft. Außerdem bedankte er sich bei den beiden Coachs Berto und Jemp, für ihre hervorragende Arbeit und dies über viele Jahre hinweg.



Nach einer recht kurzen, jedoch informativen Rede über den weiteren Austragungsmodus der Weltmeisterschaften, übergab Jean-Marc das Wort an den Schöffen Herrn Jean-Marie Halsdorf, der sich bei der Kegelföderation recht herzlich für die Einladung bedankte. Er wies darauf hin, dass man alles versuchen werde diese gute Zusammenarbeit der Gemeinde mit der Kegelföderation aufrecht zu erhalten, sowie man hofft ebenfalls für das kommende Jahr den Innenraum des Kegelhalle durch eine Wandbemalung attraktiver zu gestalten. Man schätzt den Einsatz der Verantwortlichen und zeigt sich stolz über die Leistungen aller Aktiven, sozusagen in der Petinger Gemeinde.





WM FEIER 2023



Nach dem offiziellen Teil ging man zum kulinarischen Teil über, der vor allem aus kleinen italienischen Köstlichkeiten bestand, natürlich alles frisch vom Chef der Brasserie, Matteo Gemma zubereitet.

Zum guten Schluss dann eine von Claude Lang gesponsorte Weltmeistertorte, welche nicht nur ganz besonders gut aussah, sondern auch noch hervorragend schmeckte.

Alles in allem ein gelungenes Fest



und wie man sieht bei bester Laune 😊